

《单词百科:mitomycin是什么意思?mitomycin怎么发音?mitomycin的解释和用法》

英语单词mitomycin是什么意思?mitomycin怎么读?mitomycin怎么发音?简答网为您整理了mitomycin的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



mitomycin怎么读

mitomycin的读音:[,ma t 'ma s n]

mitomycin的意思

1、n.丝裂霉素（一种抗肿瘤抗生素）；

mitomycin的双语例句

1、Objective To discuss the effect of high-frequent electrolacryocystoplasty combining with mitomycin paste for lacrimal passages obstruction.

目的探讨泪道浚通联合应用丝裂霉素软膏治疗泪道阻塞的临床疗效.

2、 Objective : To explore the safety and feasibility of Mitomycin C (MMC) in dacryocystorhinostomy (DCR).

目的: 探讨丝裂霉素C (MitomycinC,MMC) 在泪囊鼻腔吻合术 (Dacryocystorhinostomy,DCR) 中应用的安全性和可行性.

3、 Objective To evaluate the possibility of low dose mitomycin C (MMC) as an adjuanct therapy for radiotherapy.

目的 探讨低剂量丝裂霉素C (MMC)辅助放疗的可能性.

4、 Objective To assess the efficacy of mitomycin C (MMC) in Nd YAG laser dacryoplasty.

目的探讨丝裂霉素C (MMC) 在Nd YAG激光泪道成形术中的疗效.

5、 Later 1 case had posterior scleritis and 2 cases had episcleritis in the mitomycin C group.

丝裂霉素C组1例并发后部巩膜炎,2例表层巩膜炎.

以上是简答网为您整理的mitomycin怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/mitomycin>